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令和２年第７回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和２年５月２１日（木） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行 要一郞 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和２年４月２２日（水）から令和２年５月２１日（木）までの経過報告。 

   主な報告 

・南筑後地区教育委員会連絡協議会役員会について 

・教育民生常任委員会について 

・柳川市立小中学校臨時校長会について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・議会全員協議会について 

・定例記者会見について 
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・管内臨時教育長会議について 

・市議会臨時会について 

・庁議について 

・柳川市立小中学校長会について 

・市人権・同和教育研究協議会役員会について 

・消毒液の贈呈式について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

補佐 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので令和２年第７

回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、田中義隆委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 

 

何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第１７号「柳川市教育研究所条例施行規則の一

部を改正する規則の制定について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

補佐 

 

教育長 

 

学校教育課長 

補佐 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

補足をさせていただきますと、現在所長は東所長、研究指導主事は池

上先生がなさっています。５ページの右側の表を見ていただくと、所長、

次長から事務職員まであって、旧柳川市の時にできたものと同じになっ

ていますので、実態と合わせたということでございます。それと前は運

営委員会をしておりましたが、教育委員会直轄で動いていますので、運

営委員会は必要ないということで削除しております。 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５ 議案第１８号「柳川市教育委員会後援等に関する要

綱の制定について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

 （説明） 

 

 

今までやっていなかったのですか。 

 

教育委員会内の内規に基づいてやっておりましたが、こういった正式

な要綱等は定めておりませんでした。 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第６ 議案第１９号「小中学校における学校閉庁日の設定

について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 
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学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

学校教育課長 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第７ 議案第２０号「柳川市立小中学校管理規則の一部を

改正する規則の制定について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

補足をさせていただきますと、授業が６月から本格再開します。６月、

７月は授業に専念させたい。どうしても評価があると、７月中旬ぐらい

から評価に頭がとられます。ですから教師がとにかく授業に専念できる

というのがメリットの一つです。デメリットを申し上げますと、中３の

細かな評価ができないところが少しデメリットです。これは中学校の校

長と話をして、細かい評価は当然していかなくてはいけないことであっ

て、実力テスト等もございます。進路指導にきちんと耐えうる評価はし

てくださいということで指示はしているところでございます。この問題

さえクリアできれば、メリットが多いと判断しました。 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

１０月１６日が中間点ということですので、授業日数は前期後期だい

たい同数ということですか。 

 

はい。真ん中になるような位置だったので、ここで切らせていただき

ました。 

 

学校側、先生側にとって、評価や通知表関係は問題ないですか。 
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学校教育課長 

 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

評価の回数が少なくなるので、先生の負担が減ります。あと成績等を

校務システムで対応している分がございますが、微調整で何とか対応が

できそうなので、大きな影響はないと考えています。 

 

学校現場に限らず働き方改革と言われています。例えば仕事量が８割

になります。単純に働く時間を減らすのが目的ではないので、働き方を

考えないといけない。授業を中心にして、他の所の能率を上げないとい

けない。 

 

他にご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第８「その他報告事項」を議題とします。 

まず、学校教育課より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

補正２号の高校生へのがんばる応援金事業ですが、柳川市内の学校に

通っている高校生も配布されるのですか。また、柳川市在住でよその学

校に通っている高校生でも配布されるのですか。 

 

対象年齢で５月１日現在、柳川市に住民登録がある人になりますので、

よそから柳川市内の高校に通っている方は対象外です。柳川市から市外

の高校に通っている方は対象です。あくまで住民登録がある人になりま

すので、中学校を卒業した後、就職等で高校に通っていない方も、今回

はお配りします。 
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田中義隆委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

学校教育課 

教務係長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

首席指導官 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

 

ギガスクール構想のパソコンとなっていますが、タブレットなんです

よね。 

 

はい。 

 

・就学援助費の支給額改定について 

 

（説明） 

 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

・入学式の実施について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

告辞に関して、改めて作り直されるのですか。 

 

はい。 

 

入学を祝う会だったという話ですが、入学式を実施することに対して

は、おそらく子ども達も、保護者もかなり喜ばれるのではないかなとい

う受け止め方をしました。入学式も中身の濃い式典に学校も考えられる

と思っていますので、入学を祝う会の代わりに入学式を実施されるとい

うことで、非常に良かったなと思っていますし、すばらしい入学式にな

るだろうと思います。僭越ですけど、教育長には感謝を申し上げたいと

思います。 

 

臨時休業の間に、子ども達の中でいろんな問題が起きているのではな

いかと思いますが、どんなふうだったのかをお聞きしたい。 
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首席指導官 

 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

田中麻子委員 

 

 

家庭で過ごす期間が長くなったので、子ども達が思った以上に不安定

な状態になっているのは、各校長からもよく聞く話でした。４月がなか

なか何もできなかったので、５月に入ってから臨時登校をしたり、課題

をきちんと出したりしたので、以前に比べれば、少しずつ子ども達も、

保護者の反応も良くなってきたという報告を受けています。 

 

それと、夏休みが短縮になり、ここ数年は猛暑なので、お母さん方が

登校に関して厳しいのではないかという心配をされている方もいらっし

ゃいます。また、新一年生は、大きなランドセルに勉強の道具がいっぱ

いあるので、例えば、道具を学校に置いて帰ることをしていただけたら

うれしいなというお話もあります。それと、夕方が早く帰ると日中の一

番暑い時に帰ることになるので、例えば５時くらいまで学校側でがんば

っていただけないかというお話もあります。そういう意見があることを

申し伝えたいと思います。 

 

・第２回柳川市立学校適正規模・適正配置化検討委員会の開催について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

（生涯学習課） 

・補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

本日の議事は終了しましたが、皆様から他に何かありませんか。 

 

お子さんには心理的なことを、アンケートを配られて取ってありまし

たよね。それと同じように、家庭訪問等の時間もなく、制約があるでし

ょうから、この２、３ヶ月の自粛期間のご家庭の様子はいかがでしたか
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首席指導官 

 

 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

 

 

教育長 

 

主任指導主事 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

みたいなアンケートを取られると問題が分かったり、親の声も聞くとい

いのかなと、子どもさんへのアンケートを見て思ったところでした。あ

とプールはどうなりますか。 

 

プールにつかっている時の心配は、まだはっきりとしたデータが出て

いません。感染の心配があるのは、着替える時などですが、そこの３密

を防ぐことは可能ですので、今のところする方向でやっています。もう

一つは、夏にプールをしないと体育館と運動場ができないので、なかな

か厳しいと思います。 

 

事務局から何かありませんか。 

 

この臨時休校の間に何とか子ども達に先生達からの気持ちを伝えよう

と、柳川市のウェブサイトのページにすべての小学校において、今回こ

のようなページを設定させていただいています。校長会からの発案でし

た。もしよろしかったら、各学校のウェブサイトから、どんなことを書

いているのか見ていただければと思い紹介させていただきました。 

 

他に何かありませんか。 

 

学校訪問についてです。前回の定例会で計画案を提案させていただい

ておりました。ただ、当面延期することとなっておりますので、計画案

ができ次第お伝えをしたいと思います。１学期はしないことが決まって

おります。 

 

他に何かありませんか。 

ないようですので、これをもちまして、令和２年第７回柳川市教育委

員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ６月２４日（水）１３時３０分 開催決定 

 


